



Protokoll der 94. ordentlichen Delegiertenversammlung des Thurgau Cycling

Freitag, 03. März 2017 – Rest. Zum Trauben in Weinfelden

Thurgau Cycling Präsident Werner Gremlich begrüsst alle Gäste und Delegierten im Namen des Vorstandes zur heutigen Delegiertenversammlung im Restaurant Zum Trauben in Weinfelden.

Traktanden:

1. Begrüssung und Appell
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der Protokoll der DV vom 04. März 2016 in Weinfelden
4. Jahresberichte
5. Jahresrechnung Revisorenbericht
6. Budget
7. Mutationen
8. Sportprogramm 2017
9. Wahl des Ortes nächsten Delegiertenversammlung
10. Ehrungen
11. Verschiedenes

Traktandum 1 – Begrüssung/Appell

Vorstand

Marianne Germann
Werner Gremlich
Heribert Weber
Markus Rüegg
Christian Arenz
Alex Graf

Sektionen

Roger Christen, RV Arbon
Jürg Bruggmann, RMV Bischofszell
Max Zuberbühler, MRSV Frauenfeld
Alex Frei, VC Fischingen
Bruno Beutler, VMC Märstetten
Claudia Markwalder, Pro Cycling Event Team

Käthi Zeller, Veteranen Vereinigung TG
Jürgen Stauder, RMV Amriswil
Ralph Näf, RV Bürglen-Märwil

Ehrenmitglieder Hans Ulrich Zeller, Ehrenpräsident

Freimitglieder Martin Bärtsch

Ämter/Verbände Rainer Schalch, Vereinigung TG Sportverbände

Anwesende: 10 Delegierte aus 9 Sektionen
1 Ehrenmitglieder
1 Freimitglied
6 Vorstandsmitglieder
18 Stimmberechtigte
10 absolutes Mehr

Entschuldigt: Thomas Scheurer, RMVZOL
Dani Böhi, Kantonsforstingenieur
Markus Pfister, Swiss Cycling
Toni Betschart, Ehrenmitglied
Sepp Obrist, Ehrenmitglied
Magnus Moser, Ehrenmitglied
Peter Bär, Amt-Chef Sportamt TG
Heinz Mohn VMC Märstetten
Anton Hänni, Präsident SC Kt. Bern
Daniel Markwalder, Pro Cycling Weinfelden
Celine Burlet, Präsidentin RV Sirmach
Ruth Huggenberger, Präsidentin Veteranen Vereinigung TG

Der Präsident erwähnt die neue Namensgebung *Thurgau Cycling* und die Einführung der Homepage www.thurgaucycling.ch. Der grosse Vorteil hier ist, dass die organisierenden Vereine ihre Aktivitäten in diesem Medium veröffentlichen können.

Die Bezugsperson hierfür ist Markus Rüegg mail to: mrueegg@bluewin.ch

Traktandum 2 – Wahl der Stimmenzähler

Matin Bärtsch wird einstimmig gewählt.

Traktandum 3 - Protokoll der DV vom 04. März 2016

Das Protokoll ist im Jahresbericht enthalten. Es werden keine Änderungswünsche oder Ergänzungen verlangt.

Traktandum 4 – Jahresberichte

Die Jahresberichte wurden einstimmig genehmigt. Diese sind künftig in der neuen Homepage ersichtlich unter www.thurgacycling.ch.

Ralph Näf lobte hier den Bau der BMX Bahn in Weinfelden und erwähnte hier die Alternative zum Strassen-Radrennsport allgemein

Traktandum 5 – Jahresrechnung

Heribert Weber präsentiert Jahresrechnung 16, welche ein Vorschlag von CHF -1'346.87.- hervorbrachte. Das Verbandskapital per 01.01.2017 beträgt CHF 12'511.37.-

Der Revisor verliest den Revisorenbericht und stellt den Antrag auf Entlastung des Kassiers, welchem von der Versammlung einstimmig entsprochen wird.

Herzlichen Dank an Heribert Weber für die sauber geführte Rechnung.

Traktandum 6 – Budget

Das Budget rechnet mit Einnahmen von CHF 17'435.- und Ausgaben von CHF 17'330.- Dies ergibt einen Vorschlag von CHF 105.-! Das Budget wird einstimmig angenommen.

Traktandum 7 – Mutationen

Es wurden keine Mutationen vermerkt.

Traktandum 8 – Sportprogramm 2017

Die Daten finden sich auf der neuen Homepage www.thurgacycling.ch.

Traktandum 9 – Wahl des Ortes der nächsten Delegiertenversammlung

Die DV wird am 09.03.2018 wieder im Rest. Zum Trauben, Weinfelden durchgeführt.

Traktandum 10 – Ehrungen

Sirnacher 4er, WM 4er Kunstrad, Elite Offene Klasse	Fr. 500.-
Stefan Bissegger, WM U-19 in der Einzelverfolgung	Fr. 250.-
Cedric Butti, 3. Rang Junioren WM BMX	Fr. 250.-
Gil Brunner, 3. Rang Boys WM BMX	Fr. 250.-

Diese Beträge werden den Sportlern bei Gelegenheit durch W. Gremlich, M. Germann und M. Rüegg übergeben.

Traktandum 11 – Verschiedenes

Rainer Schalch, VTS lobte den Verband für das sportlich erfolgreiche Jahr 2016 und die Verantwortlichen für die Erstellung der neuen BMX Bahn in Weinfeld. Er erwähnte den mobilen Pumptrack vom Sportamt Thurgau, welcher von den Vereinen geordert werden kann.

<https://sportamt.tg.ch/breitensport/sport-und-bewegungsraeume/mobiler-pumptrack.html/3680>

Dem Kantonalverband gratulierte R. Schalch für die neue Homepage und wünscht allen Anwesenden ein erfolgreiches und unfallfreies 2017.

Jürg Bruggmann fragt die Versammlung nach Informationsmaterial vom Juniorenfinal von 1978. H.U. Zeller versprach in seinen Analen nachzuschauen und ihm etwaige Unterlagen zuzustellen.

An der DV von SC verkündet der Verband das erfreuliche Jahresergebnis von Fr. 121'000.-

W. Gremlich ermutigt die Vereine ihre Aktivitäten dem Kantonalverband zu melden, damit diese auf der HP veröffentlicht werden können.

Schluss der Versammlung 21:45 Uhr

Der Aktuar

Alex Graf,

Rorschach, 09. März 2017